REFORMA



 Enrique Vargas, senador panista por Edomex

Tras 'fachadas' está Grupo Huixquilucan

REFORMA / STAFF

Detrás de los contratos entregados por el PAN del Estado de México a empresas con apariencia de "fachada" se encuentra el grupo político Huixquilucan, que encabeza el senador Enrique Vargas.

En torno al legislador mexiquense se han organizado los principales liderazgos políticos del panismo en la entidad, y ha tejido alianzas para mantener el control del partido en el estado.

En esa alianza destacan políticos como Víctor Hugo Sondón, representante del PAN ante el INE; Pablo Fernández de Cevallos, coordinador panista en el Congreso del Edomex; así como el dirigente estatal, Anuar Azar.

REFORMA publicó ayer que, entre 2015 y 2023, el PAN del Edomex entregó 73.3 millones de pesos, a través de más de 270 contratos, a tres redes de empresas con apariencia de "fachada".

Entre 2016 y 2018, Sondón encabezó al PAN mexiquense. Inzunza lideró el partido en el periodo 2018 y 2021. Y de 2021 a la fecha, Azar encabeza la dirigencia albiazul. Todo gracias a alianzas políticas con Vargas.